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Betreff 
 
Anfrage der AfD-Fraktion: Verleih-E-Scooter in Duisburg 

 
Inhalt 
 
Unsachgemäß abgestellte und umgefallene Verleih-E-Scooter sind ein Ärgernis, das 
mittlerweile fast überall in Duisburg anzutreffen ist.  
 
Düsseldorf hat deshalb eine Scooter-Strategie mit strengeren Regeln entwickelt, u.a. mit 
Limitierung der Fahrzeuge, flächendeckenden innerstädtischen Parkverbotszonen bei 
gleichzeitiger Einrichtung von festen Scooter-Stationen, Kontrollen und einer 
Sondernutzungsgebühr. 
 
Das Kölner Verwaltungsgericht hat kürzlich auch die Rechtmäßigkeit einer 
Sondernutzungsgebühr für E-Scooter bestätigt. 
 
Die AfD-Fraktion bittet um Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Welche Regelungen gibt es in Duisburg aktuell bezüglich dem Verleih-E-Scootern 
und deren Nutzung? 
 

2. Inwiefern wird über eine Duisburger Scooter-Strategie seitens der Verwaltung aktuell 
beraten bzw. was ist diesbezüglich bis wann geplant? 

 
3. Inwiefern kommt auch für Duisburg ein ähnliches Modell wie in Düsseldorf in Frage? 
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